Gemmothérapie



La Gemmo-, phytoembryo-, ou encore méristémo-thérapie, est l'utilisation des tissus embryonnaires végétaux en pleine croissance (bourgeons, jeunes pousses, radicelles), sélectionnés, mis en macération dans un mélange eau/alcool/glycérine dans certaines proportions, filtrés puis dilués à des fins thérapeutiques. Cette préparation contiendrait « une énergie informative » pouvant guérir. Le médecin Belge Pol Henry serait à la base de cette thérapie qui, à l'heure actuelle, manquerait encore de « preuves » quant à sa réelle capacité de guérison. Toutefois les parties embryonnaires des plantes se verraient renfermer le plein potentiel du totum de la plante, leur attribuant ainsi toutes les propriétés de celle-ci en une seule prise et de façon concentrée.

Le conseillancier que je rédigerai pour vous à l'issue de votre bilan Naturopathique indiquera de façon ciblée et selon votre besoin individuel la gemmothérapie qui vous sera la plus bénéfique.